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1. Все задания имеют четыре варианта ответов. Из них только один 
ответ правильный. Его и нужно найти.

2. Если ты ответил правильно, ты увидишь  довольного смайлика.

3. Если ты ошибся, то смайлики также сообщат тебе об этом своим 
появлением.

       
        
       Не огорчайся, подумай ещё, не торопись!

4. Переход к новому слайду – по щелчку.
         
        Удачи вам, дорогие  ребята!

Правила пользования тренажёром

ОТЛИЧНО!

ПОДУМАЙ! ОШИБКА!

МОЛОДЕЦ!

 
Ошибочка!

УМНИЦА!

 ВСПОМНИ 
ПРАВИЛО!



ПОДУМАЙ! МОЛОДЕЦ!

 матЕматика – непроверяемая безударная гласная корня

Укажи неверное  объяснение написания 
слова.

 сыплется из туЧ – существительное женского рода во 
множественном числе родительного падежа пишется без Ь

 зависЯщий от погоды поход – причастие с суффиксом –ЯЩ-,
т.к. оно образовано от глагола 1 спряжения

 ПРЕвосходный – приставка ПРЕ- обозначает
 высшую степень качества



ОШИБКА! УМНИЦА!

  рАстереть -  пишется А, т.к. дальше следует сочетание СТ

  вооружЁнный-  в суффиксах причастий после шипящих
 под ударением пишется Ё

 безЫдейный – после приставки на согласную пишется буква
Ы вместо буквы И (идейный)

 отвечал рассеяННо – наречие, образовано от  от 
отглагольного

прилагательного РАССЕЯННЫЙ, в котором пишется НН

 Укажите неверное объяснение написания слова.



 
Ошибочка!

ОТЛИЧНО!

 Укажите неверное объяснение выделенной
 орфограммы.

 анАлогичный – безударная гласная,
проверяемая ударением

 прИвокзальная площадь – приставка 
ПРИ- обозначает приближение

 скошеННый луг - в суффиксе
 страдательного причастия пишется

НН

 пишИТЕ красивее! – в глаголах
повелительного наклонения всегда 

пишется –ИТЕ независимо от спряжения



 Укажите неверное объяснение выделенной
 орфограммы.

 Пол-Таганрога – ПОЛ пишется через
 дефис, т.к. присоединяется к 

собственному существительному

 сЫграть – начальная гласная корня 
И переходит в Ы после приставки 

на согласную

 стажЁр – в суффиксах 
 существительных после шипящих

под ударением пишется Ё

 извесТно – непроизносимая 
согласная в корне слова

ПОДУМАЙ!

МОЛОДЕЦ!



Укажите неверное объяснение выделенной 
орфограммы.

 увидЕл – в формах прошедшего
 времени перед суффиксом –Л-

пишется та же буква, что и в инфинитиве
 перед  -ть

 кармаННый – в прилагательных, 
образованных от существительных

 с основой на –Н, пишется две НН

 огрАничение – безударная гласная корня, 
проверяемая ударением

 ПРИпрятать – приставка ПРИ- имеет 
значение присоединения

ОШИБКА!

УМНИЦА!



УРА! ВЕРНО!

 Укажите неверное объяснение написания 
слова.

 НЕ пришедший вовремя – НЕ с полными причастиями
всегда пишется раздельно

 девчОНКа – в суффиксе существительного после 
шипящего под ударением пишется О

 Сделать – приставка С- всегда пишется одинаково 
независимо

 от произношения

 говорить по-русски – наречие на –СКИ пишется
 с ПО- через дефис

ПОДУМАЙ!



 Укажите неверное объяснение  написания 
слова.

 пришёл-ТАКИ – частица –ТАКИ пишется
с глаголами через дефис

 полным-полно – наречие, образованное
 повторением, пишется через дефис

 силищА – окончание –А пишется после
суффикса –ИЩ существительных,

независимо от рода

 нЕкто – в неопределённом местоимении
под ударением пишется Е

 
Ошибочка!

ОТЛИЧНО!



Укажите  неверное объяснение написания слова.

 стариННая – на стыке двух суффиксов (-ИН- и -Н-) пишется
две буквы Н

 ПРИдумать – приставка ПРИ- имеет значение «доведение 
действия до конца»

 матЕматика – непроверяемая безударная гласная корня

  из-за туЧ – после шипящих  у существительных 2 склонения
Ь не пишется

ПОДУМАЙ! УРА! ВЕРНО!



 Укажите неверное объяснение написания слова.

формеННый – в суффиксе прилагательного, образованного 
от

существительного при помощи суффикса –ЕНН-, пишется две 
буквы Н

 повелЕвать – проверяемая безударная в корне
 (проверочное  слово ВЕЛЕТЬ)

 мАкать в мёд – безударная гласная в корне слова, имеющего
значение «погружать в жидкость»

 отрежЬ – в форме повелительного наклонения глаголов 
на конце пишется Ь

ВЫУЧИ 
ПРАВИЛО! ОТЛИЧНО!



 Укажите неверное объяснение орфограммы.

 ПРИстройка – приставка ПРИ-, т.к. имеет значение неполноты
действия

 ЗАЧЕМ волноваться! – наречие, которое пишется слитно

 это не сделаНо – в суффиксе краткого причастия пишется
 одна буква Н

  ЗА ЧЕМ очередь? – местоимение с предлогом пишется
раздельно

Ошибочка! УРА! ВЕРНО!



 Укажите неверное объяснение написания слов.

 реЗко – согласная в корне, проверяемая словом РЕЗОК

 завязаННый узел – в полном страдательном причастии
 пишется две буквы Н ( в слове  есть приставка)

 дружОчек – в суффиксе существительного после шипящих
под ударением пишется О

 в течениЕ дня – существительное в винительном падеже 
пишется с окончанием   -Е

ОТЛИЧНО!ПОДУМАЙ!



 Укажите неверное объяснение написания слов.

 перИодический – безударная гласная корня, проверяемая
ударением

девчОнка – в суффиксе существительного после шипящего
 под ударением пишется О

 услышИт – в окончании глагола II спряжения  пишется
буква И

 диковиННый – в суффиксе прилагательного пишется НН

 
Ошибочка! УРА! ВЕРНО!



 Укажите неверное объяснение написания слов.

 (смотреть )растеряННо – наречие , образованное 
от прилагательного, пишется так же, как и

прилагательное

 моЩНость – в сочетании букв ЩН не пишется Ь

 прЕдостеречь -  здесь приставка ПРЕ-

 смИрение – гласная в корне, проверяемая 
ударением

 
Ошибочка!

МОЛОДЕЦ!



 Укажите неверное объяснение написания слова.

 удержАт – глагол-исключение II спряжения имеет 
окончание -АТ

 межИнститутский -  после приставки МЕЖ- начальная 
гласная И переходит в Ы

 промОкнуть под дождём – ударная гласная корня

 растЕряться - безударная гласная, проверяемая ударением

ВСПОМНИ 
ПРАВИЛО! ОТЛИЧНО!



 Укажите неверное объяснение выделенной 
орфограммы.

 жареННый в масле- прилагательное с суффиксом –ЕНН- 
пишется с двумя буквами Н

 укОрачивать – безударная гласная в корне, 
проверяемая ударением

в тетрадИ – окончание существительного женского рода,
 3 склонения, предложного падежа

 НЕдосолить – глагол с приставкой НЕДО-, обозначающей
недостаточность по сравнению с нормой

ПОДУМАЙ! МОЛОДЕЦ!



 ВСПОМНИ 
ПРАВИЛО!

 Укажите неверное объяснение написания слов.

льняНой – в суффиксе прилагательного –ЯН- 
пишется одна буква Н

 прЕтерпеть – здесь приставка ПРЕ- употреблена 
в значении ПЕРЕ-

 выжгИте на доске узор – в окончании глагола II спряжения
пишется И

 очерЕдь – проверяемая безударная гласная корня

УРА! ВЕРНО!


